
VAe Paar führte aus, die Rückmeldung vieler Schulen zeige, dass die Verwaltung mit den 
Förderrichtlinien den richtigen Weg beschritten habe. Die vom Kreistag zur Verfügung gestellten 
Mittel leisteten einen wertvollen Beitrag für die Berufsorientierung der betroffenen Jugendlichen. 
Über die aufgelisteten Projekte hinaus seien Anträge weiterer Schulen, die noch an der 
Umsetzung eines Konzeptes „feilen“ würden, zu erwarten. 


